

Rudolf Scharping besucht das Würth Phoenix BiketheRock



Zum sechsten Würth Phoenix BiketheRock-Festival hat sich hoher Besuch angekündigt. Rudolf Scharping, Ex-Verteidigungsminister und BDR-Präsident kommt am Sonntag, 7. April nach Heubach.

Zum ersten Mal besucht der im vergangenen Jahr gewählte Präsident des Bund Deutscher Radfahrer (BDR) ein MTB-Bundesliga-Rennen. Im vergangenen Jahr war Scharping (58) bereits beim Weltcup in Willingen vor Ort und verschaffte sich

einen ersten Eindruck von der Offroad- Disziplin.

Die gesamte deutsche Cross-Country-Szene hofft, dass der Präsident einen nachhaltig guten Eindruck aus Heubach mitnimmt und sich in der Folge für die Belange der Disziplin entsprechend einsetzt. Das BiketheRock will sich auf jeden Fall von seiner besten Seite zeigen und mit seiner lebendigen und bunten Atmosphäre überzeugen.

Die Grundlage dafür werden die packenden Rennen in den Weltklassefeldern der Damen- und Herrenkonkurrenz legen.